
PTA 会員の皆様 令和 5 年 5 月吉日

文京区立本郷台中学校

ＰＴＡ会長 氏家 光太郎

校長 江熊 秀昭

令和 5 年度 PTA 総会報告書
5 月 13 日（土）PM2:00～ 於 本校

成立確認 司会（副会長）

出席者（オンライン出席者含む）数 16 名 委任状数 175 名 合計 191 名

従いまして、規約第 4 章第 14 条 1 項により本総会は成立いたしました。

１．開会のことば（副会長）

本日はどうぞよろしくお願いいたします。先月、書面にて PTA 総会のお知らせをご案内しましたとおり、保

護者の皆さまには、対面とオンラインにてご参加いただいております。

今年度より資料は紙での配布ではなく、QR コードまたは URL からデータで閲覧できるようになっておりま

す。次第につきましては、PTA 総会のお知らせの書面に沿って進めさせていただきます。

２．会長挨拶（会長）

本日は足元の悪い土曜日休日の中、令和 5 年度本郷台中学校 PTA 総会にお集まり頂きありがとうござ

います。

また日頃より PTA 活動に対してご理解とご協力を賜り、重ねて御礼申し上げます。限られた時間です

ので、スムーズに総会を進行していきたいと思っております。

時間が余りましたら、可能な方のみで保護者同士の意見交換などが出来たらと思っております。

本日もどうぞよろしくお願い致します。

３．議長選出

規約第 4 章第 12 条 1 項により、PTA 会長が議長に選任されました。

４．議事

・第 1 号議案 令和 4 年度活動報告（4 年度会長）

「総会資料 2 から 8 ページの書面をもって、ご報告に代えさせていただきます」

→令和 4年度活動報告は、報告のとおり承認されました。

・第 2 号議案 令和 4 年度決算報告（4 年度会計）

「令和 4 年度 PTA 一般会計決算書の書面をもってご報告といたします。補足ですが、昨年度

は保険費を増額しております。毎年 PTA 団体保険に加入しておりますが、対象が「PTA のイ

ベントおよび活動中におけるケガや器物の破損」のため、「教育活動や部活動中の物損事故

や対人事故」などの補償がある保険に追加加入いたしました。現時点で 2件ほど保険請求の

対象となっております。また、今年度が 25 周年のため、周年積立金も増額しております。」

→令和 4 年度活動報告は、報告のとおり承認されました。

・第 3 号議案 令和 4 年度会計監査報告（4年度会計監査）

「令和 5 年 4 月 16 日、適正に処理されていると確認いたしましたのでご報告いたします」

→令和 4年度決算報告及び会計監査報告は、報告のとおり承認されました。

・第 4 号議案 令和 5 年度活動案審議（5 年度副会長）

「総会資料 10 ページの書面をもちまして令和 5年度 PTA 役員委員会活動案といたします」



→令和 5年度活動案は、報告のとおり承認されました。

・第 5 号議案 令和 5 年度予算案審議（5 年度会計）

「総会資料の 11 ページをご覧ください。本年度から例年通りの活動になるため、コロナ禍前

の予算額に戻しております。その他の大きな変更として、周年積立金を増額しております。

今年度は 25 周年記念の年になりますので、教材支援費と合わせて、卒業式などの式典で使用

する椅子の寄贈を検討しております。」

→令和 5 年度予算案は、賛成多数により可決されました。

・第 6 号議案 PTA 規約改正案審議（5 年度会長）

「規約では、選考委員会は次期会長及び監査の選出を行うとしているが、他の本部役員の選

出も行っているため、現状に合わせた規約に改正したいと思います。 改正箇所ですが、第三

章、第九条③「会長・監査以外は会長の指名・委託により決定する」とありますが、選考委

員が選出を行っているため削除いたします。 第四章、第十三条②「なお、次の場合は臨時総

会を開く事ができる」とありますが、会長と監査以外の役員に対して承認をいただく場がな

いため、「次期本部役員及び監査の選出のため」とし、臨時総会で本部役員を選出し、承認

をいただくように変更いたします。 第十九条は、選考委員会の選出は、会長・監査だけでな

く、他の本部役員も対象となるように変更いたします。 規約改正の効力発生日は、令和 5年

6 月 1日といたします。」

→PTA 規約改正案は、賛成多数により可決されました。

議長解任。

５.江熊校長先生挨拶

本日はお集まりいただきありがとうございます。

今、昨年度の活動報告と、今年度の活動方針が決まりました。ぜひ、生徒が充実した学校生活が過ごせるよ

うにご協力をよろしくお願いいたします。PTA はご家庭と学校とが協力していく場でございますので、何かご

ざいましたら、PTA 会長や学校の方にご意見いただければと思います。PTA をやっていて良かったなという活

動が出来たらと思っております。是非、今年一年間どうぞよろしくお願いいたします。

６.閉会のことば（副会長）

以上をもちまして、令和５年度本郷台中学校ＰＴＡ定期総会を終了いたします。

以上


